

#SÜD 03. Dezember 2018

EVG vor Ort in am Bahnhof in Regensburg

Trotz Eisregen waren EVG-Kolleginnen und Kollegen am Freitag im und um den Bahnhof in Regensburg unterwegs. Das kam bei unseren Mitgliedern gut an.



Dort haben wir mit Beschäftigten der Länderbahn, agilis und der DB AG gesprochen und unterschiedliche Eindrücke mitgenommen.

Die Tarifpolitik ist für viele das derzeit das wichtigste Thema - aber auch Arbeitszeit und die Dienstplangestaltung.

Wir nehmen die Anregungen ernst. Für uns ist es wichtig, immer wieder mit den Beschäftigten vor Ort zu sprechen. Besten Dank dafür.





[Alle Bilder anzeigen »](#)